

Betreff:

Halteverbotsschilder (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU - Fraktion:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden in der Winterstraße in Mainz-Kostheim, von der Berberichstraße über die Mathildenstraße, bis zur Münchhofstraße auf der Seite der geraden Hausnummern Halteverbotsschilder aufzustellen und dieses verstärkt zu kontrollieren. Sollte die Kontrolle nicht möglich sein, wäre dieser Bereich entsprechend abzapollern, um ein Parken auf dem Gehweg unmöglich zu machen.

Begründung:

In diesem Bereich ist der Gehweg, wie auch in vielen anderen Bereichen von Kostheim, sehr schmal. Auch wird die Straße durch das Parken auf beiden Seiten sehr verengt. Da auf beiden Straßenseiten die Gehwege durch die Autos halbseitig beparkt werden, werden die sowieso schon schmalen Bürgersteige weiter verengt. Nach Einrichtung des halbseitigen Halteverbotes in der Winterstraße wird es ermöglicht, dass keine Autos mehr halbseitig auf den Bürgersteigen parken. Die Fußgänger erhalten somit den benötigten Raum auf den Bürgersteigen. Zusätzlich entsteht mehr Platz auf der Straße. Busse und Autos können sich besser begegnen und die bisherigen, massiven Behinderungen bleiben aus.

Mainz - Kostheim, 07.07.2022